

PRESENTACION

El Colegio Universitario de Bayamón, de acuerdo a la matrícula que sirve, es la tercera unidad del sistema de la Universidad de Puerto Rico. Sólo el Recinto de Río Piedras y el de Mayagüez lo superan en este aspecto. Sirve a un área densamente poblada y de rápido desarrollo industrial. Esto hace que sus esfuerzos estén dirigidos a llenar las necesidades de la comunidad donde está enclavado, tanto en lo cultural como en lo tecnológico. En otras palabras, su enfoque académico debe estar dirigido tanto a la tecnología como a las artes, las humanidades y las ciencias.

La Universidad, para cumplir con su esencia misma de institución de alta cultura, necesita estimular el desarrollo de conocimientos a tenor con los valores occidentales. Para alcanzar esta meta debe fomentar la investigación. Pero no sólo fomentarla sino compartirla; que las experiencias de unos sirvan para que otros incrementen su acervo cultural y genere nuevas investigaciones. Esa comunidad de esfuerzos es lo que hace la Universidad y debe ser nuestro objetivo como universitarios.

De lo antes expuesto nace lo perentorio de los mecanismos de divulgación. De ahí la necesidad de nuestra revista. De ahí la necesidad de **Milenio**.

Su título indica lo que ésta quiere ser: una revista académica a la altura de nuestro tiempo y que recoja la esencia de nuestro currículo, condensado en dos áreas generales como son las artes y las ciencias. En las artes nos referimos a toda la familia de las llamadas “artes liberales” y a la creación. Por otro lado, las ciencias amalgaman un basto panorama que va desde las ciencias sociales, de la conducta, naturales, tecnológicas, etc. La tecnológica no debe verse como una intrusa en el ámbito universitario tradicional. Más bien debe verse como una aliada que cada día adquiere más

pertinencia gracias a la automatización globalizada y a los drásticos cambios que ésta genera.

Exhorto a toda la comunidad universitaria a que utilice la oportunidad que ofrece **Milenio** para publicar sus trabajos. Creo que es una forma adecuada para establecer un diálogo intelectual que nos permita crecer como institución. Su éxito está en nuestras manos. Hagamos de ella un instrumento digno que represente lo mejor de nuestro esfuerzo académico.

Carmen A. Rivera Torres
Rectora Interina